



## Las exportaciones chinas de yuane a Rusia en el mes de octubre registraron su mayor caída en 8 meses.

### Description

Las exportaciones chinas a Rusia denominadas en yuane cayeron en octubre al ritmo más pronunciado en ocho meses, según datos gubernamentales, debido a la desaceleración de la demanda y las perturbaciones derivadas de las sanciones occidentales que afectaron el comercio bilateral.

Las exportaciones chinas a Rusia denominadas en yuane cayeron en octubre al ritmo más pronunciado en ocho meses, según datos gubernamentales, debido a que la desaceleración de la demanda y las perturbaciones derivadas de las sanciones occidentales afectaron al comercio bilateral.

Los envíos a Rusia cayeron un 22% el mes pasado con respecto al año anterior, hasta alcanzar los 60.460 millones de yuane (8.490 millones de dólares), la séptima caída consecutiva. Las exportaciones habían disminuido un 21,2% en septiembre.

El boletín informativo diario de Reuters le ofrece todas las noticias que necesita para comenzar el día.

Las importaciones procedentes de Rusia crecieron en octubre un 2,5% interanual, desacelerándose desde el 3,8% de septiembre.

Las exportaciones chinas a Rusia en los primeros 10 meses de 2025 cayeron un 11,9% con respecto al mismo período del año anterior.

La administración de aduanas de China no incluyó un desglose de los datos por producto.

Las exportaciones totales de China en dólares se desplomaron inesperadamente el mes pasado tras meses de adelanto de pedidos para evitar los aranceles del presidente estadounidense Donald Trump.

El dinamismo comercial entre China y Rusia se ha ralentizado tras un año récord en 2024, a pesar de los esfuerzos de ambas partes por aislar el comercio transfronterizo de la presión occidental.

Pekín se enfrenta a dificultades derivadas de los aranceles y las restricciones tecnológicas estadounidenses, mientras que Rusia lida con las crecientes sanciones occidentales por su guerra en Ucrania. Las principales petroleras estatales chinas suspendieron las compras de petróleo ruso transportado por vía marítima después de que Estados Unidos impusiera sanciones a Rosneft y Lukoil, las dos mayores compañías petroleras de Moscú, según informó Reuters el

mes pasado.

El primer ministro ruso, Mikhail Mishustin, visitó China para mantener conversaciones con el primer ministro chino, Li Qiang, y con Xi Jinping.

Ambas partes prometieron una respuesta conjunta a las sanciones unilaterales, y Xi reafirmó el compromiso de Beijing de impulsar la cooperación en diversos ámbitos, incluidos la energía y la agricultura.

En el período de enero a octubre, el comercio total entre China y Rusia cayó un 8,7% hasta 1,31 billones de yuanes (1 dólar = 7,1230 yuanes chinos renminbi).

El Maipo/BRICS

**Date Created**

Noviembre 2025